



■ CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN

Las delegaciones de alumnos denuncia la precariedad de la educación pública

R.D.L.

“Los universitarios españoles estamos enamorados de la educación pública y de calidad”. Esta frase resume el sentir de los representantes de las delegaciones de estudiantes que han puesto en marcha la campaña “Mal educados” para defender la educación pública y denunciar la precaria situación por la que atraviesa la enseñanza desde que comenzó la crisis.

En este sentido, el presidente del Consejo de Delegaciones de la Universidad de Salamanca, Estifén Tedejo, lamentó que cuando se llevan a cabo recortes, la educación sea el primer sector en sufrirlas, y recordó las medidas anunciadas en el ámbito de las becas por el ministro de Educación, José Ignacio Wert, que quiere priorizar el rendimiento académico como requisito.

Para manifestar su malestar, los representantes de las delegaciones de alumnos de Salamanca colocarán 400 carteles en los centros de la Uni-



Macaya, Tedejo y Cordero. /GUZÓN

versidad y repartirán 7.500 *flyers* para informar a la comunidad universitaria, ya que su objetivo es defender no solo los derechos de los alumnos, sino también a los profesores y al personal de administración y servicios que sufrirán los recortes. Además, se desvincularon de otras protestas, ya que recordaron que no pertenecen a ningún movimiento.